

KABAR TERBARU

Pemkab Kediri Lewat Pemdes Kraton Kec Mojo Salurkan Bantuan Beras kepada Warga

Prijo Atmodjo - KEDIRI.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 6, 2024 - 17:18



Kepala Desa Kraton Kec Mojo Kab Kediri Taukhid

KEDIRI - Pemerintah Desa Kraton Kecamatan Mojo Kabupaten Kediri dibawah kepemimpinan Taukhid selaku Kepala Desa, saat ini Desa Kraton merupakan salah satu desa yang memiliki banyak prestasi.

Salah satu prestasi membanggakan yang dimiliki oleh desa ini adalah terpilihnya

Desa Kraton sebagai salah satu desa siaga yang mewakili Kabupaten Kediri untuk perlombaan tingkat Nasional.



Secara kebetulan hari ini sejumlah 400 KK warga Desa Kraton Kecamatan Mojo menerima bantuan beras dari Pemerintah Kabupaten Kediri yang disalurkan melalui Pemerintah Desa (Pemdes) Kraton Kecamatan Mojo Kabupaten Kediri.

Menurut Kepala Desa Kraton Tauhid kepada wartawan mengatakan bahwa hari ini menyalurkan bantuan beras kepada 400 KK warga Desa Kraton yang belum pernah menerima bantuan dari pemerintah dan memenuhi kriteria serta tepat sasaran warga yang berhak menerima.

"Semoga bantuan beras tersebut sangat membantu masyarakat dan bisa meringankan beban ekonomi mereka," ucap Kades Kraton saat ditemui di kantornya, Kamis (6/6/2024) siang.

Lanjut Tauhid bahwa setiap KK akan mendapat bantuan berat sebanyak 10 kilogram. Mudah-mudahan bantuan ini bermanfaat bagi masyarakat khususnya warga Desa Kraton Kec Mojo Kabupaten Kediri.

"Warga yang menerima bantuan ini diharapkan tidak terjadi kesenjangan sosial, bagi warga yang belum mendapatkan bantuan dari Pemerintah, hari ini warga mendapatkan bantuan beras dan Insya Allah bantuan ini tepat sasaran dan bermanfaat bagi warganya," ungkap Kades Kraton.

Sementara itu, salah satu warga Sahroni (69) warga Desa Kraton menyampaikan terima kasih kepada Pemerintah yang sudah memberikan bantuan berupa beras.

"Bantuan beras ini sangat membantu untuk kebutuhan hidup sehari-hari. Terima kasih juga kepada pak Lurah saya senang mendapat bantuan beras ini sangat berarti bagi keluarga kami," ucap Sahroni.